

ACTA N.º 306.- En la ciudad de Tarariras, a los 15 días del mes de setiembre de dos mil veintiuno, siendo la hora diecinueve quince, en la sala de reuniones del Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de señores/as concejales; Lorena Morales, Rosario Alzugaray, Marisel Saporiti, Daniel Carro y el alcalde Dany Pérez y actuando en secretaría la señora Sabrina Olano.

1º) Se da lectura del acta N° 305, se aprueba y se firma.

2º) ASUNTOS PENDIENTES

La concejal Saporiti consulta por el tema de solucionar la acústica del Polivalente, el alcalde comenta que le paso a un arquitecto, fotos y medidas del gimnasio para que el envíe diferentes opciones y costos. En relación al Polivalente el alcalde informa que ya solicito presupuestos para hacer las rejas de las ventanas, se esta a la espera de los mismos.

Respecto al tema del cerramiento de la Piscina de la Plaza de Deportes, el alcalde pone en conocimiento al concejo, de que la Secretaria de Deportes ha realizado una reducción del dinero que se iba a recibir en principio. Debido a ésto es que se pidieron presupuestos para el cerramiento, y la climatización de la piscina, quedando fuera los baños y vestuarios. Se sugirió que el dinero llegara al Municipio, para poder adquirir sin impuestos, pero la demora que generan los llamados a licitación, lo hacen inviable, así que el dinero lo recibirá el Club de Leones y sera manejado por la comisión formada para este fin, en conjunto con la comisión de apoyo a la Plaza de Deportes. En el dia de mañana a la hora 11 habrá una reunión por éste tema.

Respecto a las fotografías de los alcaldes se propone que la medida sea de 30 x 40 cm aproximadamente, y sean colocadas en el hall del Municipio.

3º) ASUNTOS ENTRADOS.

La Escuela Técnica de Tarariras envía carta de agradecimiento, por diversos pedidos a los que este concejo accedió.

Recibimos una solicitud de apoyo del Proyecto "La Gota", el 3 de diciembre es el Día Internacional de la Discapacidad, y solicitan espacio publico y apoyo económico para hacer una muestra, se les solicitara que nos presenten algo mas especifico sobre el apoyo económico que necesitan. La idea es que cada institución educativa realice un panel con una temática diferente. El concejo propone que se hable con el Centro Somos Iguales, para saber si ellos no tienen alguna actividad programada para ese día. La concejal Saporiti informa que para esa misma fecha hay programada con la Comisión de Cultura una actividad por el día del candombe.

La concejal Saporiti comenta que la Comisión de cultura propuso que se establezca un mecanismo de coordinación (lleven un control) de las actividades y eventos para controlar que no se superpongan. Se hablo de publicar en Tarariras Hoy y en la Pagina del Municipio para que tenga mayor difusión. El concejo esta de acuerdo con la iniciativa.

Respecto también a la Comisión de Cultura, las concejales Morales y Saporiti informan que se esta organizando una exposición para el día del Patrimonio, la temática este año, sera Jose Enrique Rodó ya que este se cumplen 150 años de su nacimiento y hablaran

con los integrantes de la Biblioteca Gral. Artigas ya que ellos tienen un proyecto también para ese día, y así trabajar en conjunto.

Se propone consultar costos de paneles, para colocar en espacios públicos, que sean utilizados para hacer muestras de diversas temáticas. El concejal Daniel Carro visitara en Montevideo diferentes lugares y nos enviara fotos para ver ideas y materiales.

La Asociación de Sordos del Uruguay, pide que si es posible se ilumine algún edificio de la ciudad de color turquesa, el día 21 de setiembre. Se hablara con la encargada del C.C.C.R. para ver si cabe la posibilidad de iluminar dicho Centro Cultural.

La señora Gianella Banchemo solicita colaboración con ambulancia con medico y escenario, para el día 7 de noviembre, en la Asociación Agropecuaria de Tarariras, donde se realizara una jineteada. Se pone a consideracion y se resuelve que se solicitara a la Sra. Banchemo que nos comuniquen la aprobación de Salud Publica en la cual autoricen el evento. De ser favorable, se pondrán nuevamente a consideración dichas solicitudes.

El alcalde informa que el Club de Leones de nuestra ciudad esta proyectando realizar este año la Fiesta de la Primavera los días 12, 13 y 14 de noviembre, están a la espera de la autorización de la Dirección Departamental de Salud. El concejal Daniel Carro propone que se de un lugar en el escenario para artistas locales, el concejo esta de acuerdo con Carro y se hablara con el Club de Leones para hacerles la propuesta. También se esta trabajando en conjunto con U.T.E, para solicitar una linea de corriente mas potente para el predio de A.F.E, así facilitará el uso para cualquier evento que se desee realizar en dicho predio, sin necesidad de generadores. Con respecto al lugar que se había propuesto anteriormente para la colocación del un escenario fijo en el predio de A.F.E. el alcalde informa que la próxima semana se reunirá con la comisión del Club de los Abuelos.

Se recibe una solicitud de venta ambulante de comida casera, el pedido es para ubicarse en la esquina de Kennedy y Avda. Artigas. Se pone a consideracion la solicitud. Se resuelve por unanimidad no aprobar la localizacion en ese lugar ya que el transito es muy fluido y puede generar algunos problemas. Como la solicitud es para los días domingo en horario de 09:00 a 14:00, se resuelve proponer al solicitante que comercialice sus productos en la feria local. Se deja constancia que cuenta con mono tributo social, carnet de salud, carnet de manipulación de alimentos y solicitó el carnet de feriante y vendedor ambulante. Si el solicitante acepta la propuesta del concejo, se le otorgara un permiso provisorio. Con respecto a la feria vecinal el alcalde comenta que el señor Perdomo ya se reincorporo a la misma con la venta de frutas y verduras.

Rodrigo Villanueva solicita colaboración con combustible para traslado de artistas, que actuan en el C.C.C.R, se pone a consideración, y se resuelve no colaborar ya que se cobrara entrada y es un evento privado. La concejal Alzugaray considera que hay dineros que el Municipio recibe de O.P.P y que deberían ser volcados al enriquecimiento de la cultura local, ayudar a poner nuevamente en movimiento la cultura, que fue uno de los colectivos mas afectados en la pandemia. Dentro de la solicitud también se pide un reconocimiento como Visitante Ilustre al Señor Fattorusso y a su telonera que sera la Tararirense Fernanda Giménez, se aprueba el Reconocimiento de visitante ilustre, con una placa o similar al señor Fattorusso, y un ramo de flores a Fernanda Giménez.

Las Margaritas Garden Club solicita colaboración para el Concurso Anual de Jardines que se llevara a cabo el día 26 de octubre. No hay un pedido concreto, se solicitara que nos envíen un pedido mas preciso de la colaboración que necesitan y se tratara el tema en la próxima sesión.

El alcalde propone pintar algún muro en el Cementerio local, antes del 2 de noviembre, el se puso en contacto con Marisol Carrasco, artista plástica, que ya pintara otros murales en la ciudad, ella esta de acuerdo en enviar al concejo algunos bocetos para que éste elija el mas adecuado.

4º) VARIOS

El alcalde informa que el día 28 de setiembre, fue invitado a la firma del convenio por el proyecto "Sembrando Nuestra Huerta", que fuera presentado por este Municipio, para la realización del pozo semisurgente para la huerta comunitaria.

El alcalde pone en conocimiento al concejo, que la próxima semana, vendrán a ver si es factible la colocación del ascensor para la escalera de acceso a la Escuela del Hogar. El ya envió medidas y fotos y le respondieron que se deberá adelantar unos metros la puerta de entrada para colocar el ascensor, igual esta proyectado por la Dirección de Arquitectura, para el año 2025.

El concejal Carro comenta que cuando fue a dar charlas al Liceo de Tarariras, estuvo en contacto con mas de 150 chicos y solo unos pocos tenían conocimiento de los cursos y talleres que se llevan a cabo en el C.C.C.R. Comenta que por medio de la Intendencia , el ha recorrido otros centros culturales y que se nota que en Tarariras hace falta promocionar mas la cultura, hay que buscar la manera de llegar mas a la gente. Este año se comenzó un poco tarde por la emergencia sanitaria actual, pero el próximo año se deberá poner mas énfasis en promocionar y tratar de que los horarios de las actividades en el C.C.C.R. sean mas accesibles a los chicos que estudian y plantear la posibilidad de extender el horario mas allá de las 17 hs. La concejal Saporiti nos informa de las becas que se han otorgado para diferentes actividades del C.C.C.R. : 1 beca total y 5 medias becas para el curso de percusión.

La concejal Morales reclama que hay abejas en un árbol que se encuentra en la plaza de los Leones, se ira a ver para tratar de solucionar el problema.

También se solicita limpieza de las cunetas de calle Jose Pedro Varela, desde calle Trinidad en adelante.

Se recibe reclamo por los vehículos estacionados en Sogger, calle Jose Pedro Varela, se estacionan sobre las dos manos y dificulta mucho el paso de otros vehículos y de peatones.

La concejal Saporiti consulta por la publicación de las actas y se resuelve comenzar a subirla a la pagina del Municipio.

Se deja constancia de la colaboración al Club Nacional para el campeonato cuadrangular sub 13, se había resuelto colaborar con hamburguesas y como ya las habían conseguido, se resolvió colaborar con el dinero equivalente a las mismas.

Siendo la hora 22:10 se da por finalizada la sesión.